

PELITA

Kodim 1715/Yahukimo Melaksanakan Minggu Kasih Dengan Berbagi Makanan Kepada Jemaat Gereja Maranatha dan Gereja Eben Haezer Dekai Dalam Rangka HUT Kodam XVII/Cenderawasih Ke-61 Tahun

Ahmad Rohanda - PELITA.WEB.ID

May 12, 2024 - 15:23



Dekai - Kodim 1715/Yahukimo yang berada di wilayah Kabupaten Yahukimo, Papua Pegunungan, telah sukses melaksanakan kegiatan sosial berupa "Minggu Kasih" dengan membagikan makanan kepada jemaat Gereja Maranatha dan Gereja Eben Haezer Dekai, Minggu (12/5/2024). Kegiatan ini merupakan bagian dari peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kodam XVII/Cenderawasih ke-61 Tahun.

Peringatan HUT Kodam XVII/Cenderawasih kali ini tidak hanya diisi dengan acara militer, namun juga dilengkapi dengan kegiatan sosial yang berfokus pada kemanusiaan. Prajurit Kodim 1715/Yahukimo memanfaatkan momen spesial ini untuk menunjukkan kepedulian mereka kepada masyarakat setempat dengan berbagi makanan kepada jemaat gereja yang hadir.

Dandim 1715/Yahukimo Letkol Inf Tommy Yudistyo, S.Sos.,M.Han., menyampaikan, pentingnya menjaga kedekatan dan kerja sama antara TNI dan masyarakat sipil. Melalui kegiatan "Minggu Kasih" ini, diharapkan dapat terjalin hubungan yang lebih erat antara TNI dan warga gereja di Yahukimo serta meningkatkan solidaritas dan kebersamaan dalam bermasyarakat.



Acara berbagi makanan ini telah mendapat sambutan hangat dari jemaat kedua gereja yang merasa senang dan terbantu dengan kehadiran serta bantuan yang diberikan oleh Kodim 1715/Yahukimo. Para jemaat menyampaikan ucapan terima kasih atas kebaikan dan kepedulian yang ditunjukkan oleh TNI dalam kegiatan sosial ini.

Dengan adanya kegiatan sosial seperti "Minggu Kasih" ini, diharapkan dapat memperkuat hubungan yang positif antara TNI dan masyarakat, serta menjadi contoh nyata bahwa kebersamaan dan gotong royong adalah kunci untuk menciptakan lingkungan sosial yang harmonis dan bersatu. Selamat ulang tahun untuk Kodam XVII/Cenderawasih, semoga keberadaannya semakin bermanfaat bagi seluruh masyarakat di wilayah Papua. (*)